
收费问题
以前纠纷也不少

据了解
!

常州大外环收

费站以前是从青龙迁移过

来的
!

迁移之前
!

该收费站

也一直被当地老百姓所诟

病
!

甚至有不少常州人大代

表和政协委员提出要撤销

收费站
"

该收费站一位不愿

透露姓名的工作人员则表

示
!

作为收费站
!

一直被高

度关注
!#

也因为收费问

题
!

与驾驶员发生矛盾的也

不止
$

蒋局长
%

这一起
!

但

主要是因为
$

蒋局长
%

的身

份
!

这个事情才会影响这么

大
& '

常州市公路管理处一

位负责人在接受采访时同

样表示
! (

事情的双方都

是个人行为
!

与收费站无

关
&

因此作为公路管理处

也不好评价
&'

关于网友争

论的收费站设立问题
!

他

表示
! (

收费站都是履行

相关手续得到批准的
!

收

费站是合法收费
&

我们认

为
!

合法就是合理的
&'

谈

到
(

蒋局长
'

那种情况是

否该交费
!

他表示
!

按正

常情况下
!

除了
(

免交证
'

等几种情况
!

常州本地车

也都应该交费
!

只是当地

乡镇的居民可以办理月票

优惠
! (

这都是有明确规

定的
& '

他还解释
! (

大

外环收费站
'

是从青龙迁

移过来的
! (

在青龙那边

确实也遇到一些问题
!

因

为 随 着 常 州 城 市 经 济 发

展
!

青 龙 那 边 的
)

外 环

路
%

已经成为城市道路
&

现在搬迁过来的地方
!

是

常州真正意义上的外环
&

设立收费站
!

是为常州大

外环建设
&'

一段时间以来
!(

蒋

局长
'

成了常州当地网

站论坛最火爆的帖子
!

不

久
!

一些帖子相继被删

除
!

但是很快
!

原帖的内

容又被人贴到论坛上
!

包

括照片等
&

甚至出现
!"

名称为
(

蒋局长
'

的网

友
!

在网上发帖表示道

歉
!

但是因为道歉的内容

(

不地道
' !

也遭到网友

的质疑
&

网络舆论的火爆
!

都

源于
(

南瓜妹妹
'

发的

一个帖子
& (

南瓜妹妹
'

到底是谁
*

通过多方了

解
!

记者终于与她取得

了联系
+ (

南瓜妹妹
'

是 常 州 武 进 横 山 桥 镇

(

常州大外环收费站
'

的

一名收费员
!

#$

岁 左

右
&

当记者与她联系上
!

她却显得不愿意多说
&

(

我以前根本不认识那个

局长
!

是他自己说出来

我才知道的
&

当时发帖

子
!

我也根本没想到那

么多
!

没有网上讲的那

么复杂
&

我平时没事情

喜欢上上网
!

当时发帖

很简单
!

就是觉得作为

一个局长
!

怎么可以这

样
*'

她说
! (

没想到网

上会有这么大的反应
!

早知道我就不发这个帖

子了
,

太麻烦了
,'

她还

证实
!

网上的照片是她

当时拍下来的
&

关于当

天
(

蒋局长
'

是否骂她
!

她回答说
! (

有没有骂
!

有监控录像的
&'

对于网

友关心她的遭遇
!

她表

示
! (

我们单位领导没

找我麻烦
!

蒋局长也没

找我麻烦
&'

随后
!

她表

示不愿意多说
! (

我没

想到一个帖子会产生这

么大影响
!

我也不希望

我的生活再被打扰
&'

!"
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冷嘲热讽居多

经多方了解
!

网友们高

度关注的
(

蒋局长
' !

其身

份是常州市武进区农林局

蒋惠忠副局长
&

当记者与他

联系上后
!

蒋副局长在电话

中爽快地答应了记者的采

访
&

在武进区农林局蒋副局

长的办公室
!

记者见到了现

实中的
(

蒋局长
' &

蒋副局

长个头不高
!

两鬓的头发已

然有些花白
!

看见记者进

来
!

始终面带笑容
&

(

我平时都不上网的
!

基本不上网
&

那天在办公室

听到人家说网上有关于我

的什么帖子
!

下班回到家

里
!

让家里人把网站打开看

了
!

我一看
!

就知道这下麻

烦死了
, '

说完
!

蒋副局长

仍然面带笑容
&

对于网上帖子的内容
!

蒋副局长表示
!(

与事实不

符合
!

我没必要骂她
&

还有

那个照片
!

她不应该贴上

去
!

侵犯我的权利了
!'

他

笑着说
!(

不过
!

我都
%$

多

岁了
!

人家小孩子才毕业
!

我不去与她计较了
& '

对于

照片上的表情
!

他解释说
!

(

当时是事情都已经解决

了
!

我准备发动车子走的时

候
!

我侧着身子系安全带
!

就给她拍下来了
&

照片上看

上去我在和她吵
!

其实不是

的
,

网上那个所谓的道歉帖

子
!

也不是我写的
!

是人家

冒名写的
& '

对于
&

月
'#

日发生的

事情
!

蒋副局长说
!

那天他

开车
!

和单位里两位同事参

加横山桥的一个工作会议
!

下午返回武进区行政中心

的时候
!

途经
(

大外环收费

站
' !(

当时车子开到收费

口栏杆的时候
!

她说要交

费
!

我就说是机关车改车
!

一般道口都不收费
&

我还解

释说车改后没有免缴证
!

只

有机关通行证
& '

他说
!

当

时他还下车把两证和他带

着的一本机关通讯录给收

费员看
!(

我的意思是证明

我是在机关工作的
!

她看了

后说我车子车籍在天宁区
!

不是武进的
&

她还说武进的

车子可以不交
!

我就急了
!

说我在武进工作几十年了
!

既然武进不用交
!

我就可以

不交
& '

蒋副局长说
!

就这

样
!

两人争吵了几句
!

但是

(

我没有骂她
& $

蒋局长
%

也不是我讲的
!

是我同事当

时为了证明我在机关工作

的身份
!

在边上说的
!

说

$

这是我们蒋局长
% & '

他

说
!

后来过来一名穿制服的

人协调
!

他很快让我走了
!

(

他说他那天为解释收费

的事情
!

解释的喉咙都哑

了
& '

蒋副局长说
!

之所以双

方发生了几句争吵
!

有几个

原因
!(

一个是我对机关通

行证的认识错误
!

机关通行

证不是免缴证件
&

二是习惯

于在前黄
-

厚余等几个收费

口凭机关通行证就放行
+ '

武进区政府一位工作人员

也告诉记者
!

因为武进区政

府的协调
!

武进区政府工作

人员凭机关通行证可以在

前黄
-

厚余等收费站放行
!

(

大外环收费站可能是因

为才开设的
!

估计还没协

调
+ '

蒋副局长说
!

作为机关

领导干部更应注重自身形

象
!

发生这件事情他有不对

的地方
+

他介绍说
!

这件事

情发生后
!

武进区政府相关

部门领导高度重视
!

相关纪

检部门也对此进行了调查

了解
!(

大概
&

月
()

日左

右吧
!

我们局领导
-

武进交

通部门的领导
-

常州公路管

理处的领导
!

大家都坐在一

起 对 这 个 事 情 进 行 了 协

调
+ '

他说
!

那天那名收费

员也到场
!(

我当面跟她表

达了歉意
+

这个事情协调的

很好
!

都解决了
+ '

蒋副局长坦承
!

这件

事情给他带来了很大影响
!

(

我没想到事情会产生这么

大的后果
+

可能是因为我

这个身份吧
!

如果是个普

通人
!

不会产生这么大影

响的
+'

他表示
!

在以后工

作中会注意这方面的
+

至

于对网上的争论和对他的

非议
!

他说道
! (

在网上
!

事情你越去解释会越糊涂
+

我 根 本 不 上 网
!

不 去 理

会
+'

!"#$

!%&''"

早知道这样
我就不发帖了

常州大外环收费站

的一名负责人在接受记

者采访时表示
!(

她在网

上发帖完全是个人行为
!

我们没有过问这件事情
+

我们站是网上闹得很厉

害的时候才知道这个事

情的
+

对此
!

我们也不好

多说
+ '

!!!

!!

!!

!!

!!

!

!

"""

""

""

""

""

"

"

!()*+,"

发帖是她的
个人行为

!-./"

没想到事情会闹得这么大

武进区政府一位熟悉

蒋副局长的同事说
! (

其

实他人挺直爽的
!

在工作

中也多干实事
+

可能就是

因为性子直爽
!

那天有点

冲动
+ '

!-./01""

其实他人挺直爽的

!��

网友言论
渐趋理性

半个多月过去
!

除了

对
(

蒋局长
'

的声讨和收

费站的诟病
!

在随后论坛

的跟帖中
!

网友的言论也

归于理性
+

还有一位网友

说
!

大家之所以对
(

蒋局

长
'

事件高度关注
!

主要

是收费站和公务员形象这

两者都是当下社会关注的

热 点
! (

收 费 员 曝 光 局

长
'

这 一 事 件 均 包 含 了

这 两 大 要 素
!

而 且 是 双

方 发 生 了 冲 突
!

因 此 引

起 了 网 民 的 极 大 兴 趣
!

这 一 事 件 引 爆 了 广 大 网

民的情绪
!

而
(

口水仗
'

过 后
!

网 友 和 相 关 部 门

都 应 该 去 思 考 能 够 去 为

此做点什么
+

漫画 俞晓翔


